
 
 
 

Nous fêterons l’année prochaine nos 20 ans. C’est un moment idéal pour faire 
un point de situation de notre Association. Nous constatons avec regret que le 
jeu a de la peine à se faire accepter pour les autorités vaudoises malgré nos 
multiples demandes et le sujet qui est de plus en plus présent dans le quotidien 
de bien des enfants… 
Afin d’élargir notre travail de prévention, nous travaillons en collaboration avec 
la Doctoresse Alessandra Duc Marwood et Madame Pascale Tissot, sur un projet 
complémentaire pour continuer à sensibiliser le plus grand nombre d’enfants. 
Ce dernier verra, en principe, le jour en 2025 avec l’appui de sponsors que nous 
allons solliciter et qui espérons nous suivrons dans cette nouvelle approche. 
 
JEU-SPECTACLE 1,2,3… SOLEIL 
Une légère augmentation de nos jeux par rapport à 2023, mais le premier 
semestre de 2025 est bien rempli. 
 
Une de nos comédiennes, Giliane Bussy a décidé de quitter l’Association pour se 
consacrer à sa carrière. Nous la remercions pour toutes ces années passées à 
sensibiliser les écoliers à travers notre jeu spectacle. Nous avons recruté une 
nouvelle comédienne en la personne de Coralie Garcia. 
 
ACTIVITES 

Le 1er février, nous avons participé 
à l’après-midi de rencontre « Pour 
l’enfance en Valais », organisé par 
les Fondations Mammina et 
Pralong, en partenariat avec la 
HES-SO Valais-Wallis. Le but est de 
présenter le répertoire des 
organisations qui soutiennent les 
enfants et les familles en Valais 
ainsi que d’offrir un espace 
d’échange et de réflexion sur le 

rôle crucial de la société civile sur la 
protection et le bien-être des 
enfants. 

           



 
 
Le 6 février, nous avons participé 
à la table ronde animée par Jean-
Marc Richard et organisée par la 
FRAPEV, en collaboration avec la 
direction du CO et l’APE de Fully. 
 
 
 

 
 
Le 13 mars, nous nous sommes 
rendus au Concert « tous unis 
pour l’enfance » à Genève. 

 
 
 
 
 
 
 

Le 27 mars, nous avons participé à 
la table ronde animée par Jean-
Marc Richard et organisée par la 
FRAPEV, en collaboration avec la 
direction du CO et l’APE de Fully. 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

Le 13 juillet, notre Présidente a 
participé à un tournoi de pétanque 
organisé par la JCI Lavaux en faveur 
de notre Association. 

    
 



  
 

Le 25 septembre, nous nous 
sommes rendus à la Conférence de 
Marie Quartier, organisée par La 
Fontanelle à Morges. 

 

 
 
Le 26 octobre, notre Présidente 
s’est rendue à la Coop de Sonceboz 
pour une vente de pâtisseries 
organisée par des étudiants de 
l’Ecole Supérieure de Bienne dans le 
cadre d’un projet de maturité. 

 

 

 
 
 

En décembre, diffusion de nos spots publicitaires sur les 5 types de maltraitance 
pendant Cœur à Cœur.  
 

 
 
 
 
 

 
 

 
Tous ces événements, vécus soit en tant qu’invité ou comme organisateur, nous 
permettent de continuer, année après année de parler de notre cause et 
d’atteindre un public toujours plus varié. 
 

Abus sexuel  Maltraitance  
physique  

Maltraitance 
psychologique 

Négligence Témoin de 
violences  

https://www.youtube.com/embed/5jHx22NUDm8?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/Kh-GnO7vG0o?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/Sohw-DaClzs?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/jOx0kmc6PzY?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/O0Z4uoulODs?feature=oembed


Toute l’année, Ailes au vent nous a soutenu voir article ci-dessous. 
 

 



 
 
MERCI! 
À tous les membres du Comité et de l’Association pour leur disponibilité, leur 
motivation et leur engagement. 
À nos animateurs qui nous permettent d’offrir le jeu aux écoliers romands. 
À nos sponsors et donateurs pour leur soutien financier. 
À tous ceux qui nous font confiance et nous soutiennent depuis 2005. 
À ceux qui ont décidé de nous quitter en 2024. 

 
Catherine Cottier 
Présidente 
Lutry, le 15 mai 2025 


